



14 de abril de 2023

Estimados miembros de la comunidad minera:

Hace cuarenta y cinco años, el Congreso declaró que la primera prioridad y preocupación de todos en la industria minera debe ser la seguridad y la salud de los mineros de la nación. Con el espíritu de trabajar juntos hacia ese importante objetivo, le pido a la comunidad minera que se una a la Administración de Seguridad y Salud Minera para enfocarse en identificar y eliminar los riesgos de seguridad y salud que pueden costarles la vida a los mineros. Como hemos aprendido a lo largo de los años, tenemos éxito cuando trabajamos juntos, y como resultado, los mineros están más seguros y saludables.

La industria minera no ha tenido el comienzo del año que todos esperábamos, con 16 mineros que ya han perdido la vida en accidentes. Estos accidentes han involucrado colisiones de vehículos, electrocuciones, caídas desde superficies elevadas, vuelco de equipos y ahogamiento. La industria del metal y no metal ha experimentado 13 muertes hasta la fecha, una tendencia alarmante que debemos revertir. En la minería del carbón, MSHA continúa descubriendo condiciones y peligros que pueden causar explosiones e incendios, que sabemos por la historia que pueden causar desastres y provocar numerosas muertes. Toda la comunidad minera -MSHA, mineros, operadores y sindicatos- debe actuar para revertir estas tendencias. MSHA continuará utilizando todas las herramientas que nos proporcionó el Congreso, incluida la aplicación mejorada, la asistencia para el cumplimiento y las actividades de educación y divulgación. Les pedimos que permanezcan igualmente vigilantes todos los días en su trabajo en las minas de nuestra nación.

Una vez más, los mineros están más seguros cuando trabajamos juntos, con el año pasado como ejemplo. Aunque 29 muertes son demasiadas, debido a los esfuerzos colectivos de la comunidad minera, en 2022, las muertes se redujeron en 8 con respecto al año anterior, incluida una reducción del 71% en los accidentes fatales de transporte motorizado. MSHA cree que, al continuar combinando nuestros esfuerzos, podemos continuar reduciendo tanto los accidentes y víctimas mortales del transporte motorizado como las lesiones y enfermedades graves causadas por otras condiciones peligrosas.

Las muertes pueden prevenirse mediante la implementación de programas efectivos de seguridad y salud. Los elementos importantes en cualquier programa de seguridad y salud incluyen exámenes y capacitación en el lugar de trabajo. Ambos informan a los mineros sobre los peligros y controles en el lugar de trabajo; ayudan a los mineros a internalizar la importancia de las prácticas de seguridad y salud; y contribuyen a una cultura positiva de seguridad y salud en la mina.

El Congreso también dejó en claro que los mineros deben desempeñar un papel activo en la seguridad y la salud, y que siempre deben poder ejercer sus derechos a ser participantes plenos

con MSHA y el operador para mantener un lugar de trabajo seguro y saludable. Además, los mineros solo pueden desempeñar ese papel vital si son capaces de identificar e informar los peligros sin temor a represalias o discriminación.

Para evitar accidentes graves y mortales, todos en la industria minera deben estar alertas ante condiciones peligrosas. MSHA investiga cada accidente fatal y publica información sobre cada fatalidad en su sitio web. MSHA también comparte alertas de salud y seguridad e información importante a través de la aplicación Miner Safety & Health.

Como parte de las iniciativas de divulgación de MSHA para reducir las muertes, lesiones graves y enfermedades, anunciamos una jornada anual de “Stand Down to Save Lives” el 17 de mayo. Animamos a todos los miembros de la comunidad minera a que se unan a nosotros y reserven un tiempo durante esa semana para prestar más atención a la seguridad y la salud de los mineros de nuestro país. Compartiremos un conjunto de herramientas y recursos en línea y le agradeceríamos que difundieran nuestro mensaje.

Sé que toda la comunidad encuentra inaceptable el preocupante número de muertes en lo que va del año. Revertirlo requerirá los esfuerzos de todos en la comunidad minera. MSHA sabe que no podemos hacer esto solos, y estoy seguro de que podemos contar con usted para continuar trabajando con nosotros para lograr mejoras significativas en la seguridad y la salud de los mineros. Los mineros de la nación, sus familias y las comunidades mineras no merecen menos.

Atentamente,

Christopher J. Williamson  
Subsecretario de Trabajo para  
Seguridad y salud de las minas